



Media: Merapi

Hari: Kamis

Tanggal: 03 Mei 2018

Halaman: 2

Taman Pintar Dilengkapi Rumah Pintar Pemilu

GONDOMANAN (MERA-PI) - Komisi Pemilihan Umum (KPU) RI memfokuskan sosialisasi tentang pemilu kepada pemilih pemula. Pasalnya pemilih pemula dinilai memiliki posisi strategis dan berperan mensukseskan pemilu ke depan.

"Ini penting agar pemilih pemula paham tentang pemilu, sehingga lima tahun ke depan bisa menjadi agen sosialisasi dan informasi pemilu bagi kita. Jika tidak paham, bisa jadi lima tahun depan mereka tidak peduli dengan pemilu," kata Ketua KPU RI, Arief Budiman di sela peresmian Rumah Pintar Pemilu di Taman Pintar, Rabu (25).

Dengan pertimbangan hal itu, dia menyatakan keberadaan Rumah Pintar Pemilu di Taman Pintar fokus ke pemilih pemula. Rumah Pintar Pemilu di Yogyakarta, lanjutnya, adalah satu-satunya yang dibangun di luar Kantor KPU kabupaten/kota di Indonesia. KPU RI menargetkan pembangunan Rumah Pintar Pemilu di 548 kabupaten/kota dan 1 tingkat nasional.

Rumah Pintar Pemilu yang dibuat KPU bersama Taman Pintar itu diberi nama zona demokrasi dan pemilu. Zona demokrasi Rumah Pintar Pemilu itu terdiri atas ruang tunggu, ruang audio visual, ruang simulasi, dan ruang pameran. Zona itu memberikan gambaran dan informasi tentang proses pemilu, tata cara pemungutan suara lengkap dengan bilik dan kotak suara dan suasana yang mendekati aslinya.

Dipilihnya Taman Pintar lantaran tingkat kunjungannya cukup tinggi hingga mencapai 1 juta orang/tahun dan mayoritas pengunjung ialah para pelajar. (Tri-m)



MERAPI-TRI DAURMAYATI

Ketua KPU RI Arif Budiman (kanan) bersama Walikota Yogyakarta Haryadi Suyuti meninjau Rumah Pintar Pemilu di Taman Pintar.

Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
<input type="checkbox"/> Negatif	<input type="checkbox"/> Amat Segera	<input type="checkbox"/> Untuk Ditanggapi

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Sekretariat Komisi Pemilihan U	Positif	Biasa	Untuk Diketahui
2. Dinas Pariwisata			

Yogyakarta, 28 September 2024
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005